

Contact: Ariel Gavilan
Claudia Gregory

Ram presenta nuevos colores para la Ram Laramie Longhorn 2017 en el Dallas Auto Show

- Una nueva gama de colores para los modelos de la Ram Laramie Longhorn 2017
- El color RV Match Brown, fue diseñado para complementar o combinar con los tonos de los remolques RV
- El modelo de dos tonalidades da un diseño lujoso y especial
- El RV Match Brown llegará a los concesionarios el segundo trimestre del 2017
- La Ram Laramie Longhorn fue elegida como la "Camioneta de Lujo de Texas" por la Asociación de Periodistas Automotrices de Texas

March 22, 2017, Dallas - Ram ha presentado hoy una nueva tonalidad de color exterior para su gama de camionetas de lujo y gran capacidad, Laramie Longhorn.

El RV Match Brown será el nuevo tono de contraste bicolor del modelo, sustituyendo al White Gold.

"La Ram Laramie Longhorn se ha convertido, merecidamente, en la camioneta de lujo y capacidad," dijo Mike Manley, Responsable de la marca Ram – FCA Global. "La Ram Laramie Longhorn ha obtenido el título de camioneta de lujo de Texas, otorgado por la Asociación de Periodistas Automotrices de Texas, y no hay un mejor lugar para presentar estas novedades como el Auto Show de Dallas," añadió.

El lujoso modelo edición Laramie Longhorn está disponible en toda la gama de camionetas Ram, incluyendo los modelos 1500, 2500 y 3500 Heavy Duty.

Gracias a sus más de 30,000 libras de capacidad de remolque, las Ram Laramie Longhorn Heavy Duty se han convertido en la elección de muchos compradores que necesitan remolcar un camper o una casa rodante con su camioneta. De hecho, el nuevo color RV Match Brown se eligió para complementar o combinar con las tonalidades marrones que se usan con frecuencia en el diseño exterior de las casas rodantes, incluyendo los modelos de quinta rueda de primer nivel.

Se puede reconocer a los modelos de edición Ram Laramie Longhorn por los distintivos logotipos de su exterior. En la puerta trasera se ha montado una placa metálica cromada de la edición Laramie Longhorn, mientras que sobre las puertas encontramos unas llamativas placas de la edición Laramie Longhorn, específicas a cada modelo (1500, 2500 o 3500).

La parte inferior del RV Match Brown bicolor de la Ram, sus defensas delanteras y traseras, junto a los estribos laterales, todos pintados, complementan una parrilla en cromo brillante y unos ganchos de remolque, también en color.

Las ediciones bicolor de la Ram 1500 Laramie Longhorn están equipadas con rines de 20 pulgadas (50.8 cm) de aluminio pulido con aberturas marrones, mientras que las versiones monocromáticas circulan sobre rines de aluminio plateado. Por su parte, los modelos 2500 y 3500 (con ruedas traseras sencillas) cuentan con rines de 18 pulgadas (45.7 cm) de aluminio pulido y ranuras marrones – al igual que en la Ram 1500, los rines de las versiones monocromáticas son de aluminio plateado. Los rines de 20 pulgadas también están disponibles. La Ram 3500 incorpora rines plateados de aluminio pulido, con tapas centrales en las que se puede ver el logotipo de la edición Laramie Longhorn.

El RV Match Brown está disponible como una combinación bitonal junto a nueve colores exteriores, entre los que se incluyen el Black Forest Green, Bright Silver, Bright White, Brilliant Black Crystal, Delmonico Red, Maximum Steel, Pearl White y True Blue.

Los modelos de la Ram Laramie seguirán ofreciéndose en un contraste de dos tonos con el Bright Silver, pero para el modelo 2017 también estarán disponibles en la combinación con el RV Match Brown. La pintura en un solo tono viene de serie en los modelos Ram Laramie.

Los modelos Ram RV Match Brown estarán disponibles para la venta en el segundo trimestre del 2017.

Sobre la Ram Laramie Longhorn

La Laramie Longhorn emplea materiales de la más alta calidad y en su diseño se puede apreciar la iconografía propia del suroeste. Además, tanto el interior como el exterior de la camioneta cuentan con increíbles características y detalles hechos a mano que han logrado vencer el paso del tiempo, como un antiguo reloj de bolsillo, un bonito par de botas vaqueras de cuero con costuras a mano o una montura de jinete. Los trabajos en metal y cuero que incluye la Ram Laramie Longhorn son incomparables.

En el exterior, los modelos de la Ram Longhorn se distinguen por su acabado en RV Match Brown de doble tonalidad, luces delanteras y traseras de alta calidad, y rines y parrillas únicas, todo esto de serie. En el interior, la Longhorn está decorada con insertos de auténtica madera de nogal con toques en marrón Canyon Brown o Cattle Tan. Los asientos de primera calidad de la Longhorn se ofrecen en cuero color Cattle Tan con acabados y costuras en negro, o en Canyon Brown con o sin adornos de cuero. Además, dispone de asientos delanteros con tomas de aire frío y calefactables, mientras que los traseros también cuentan con calefacción. Los modelos de la Longhorn también incluyen un sistema Uconnect Access específico para el modelo y pantallas Multiview que complementan al diseño final.

Para el 2017, los modelos Ram 1500, 2500 y 3500 Longhorn se actualizarán con un novedoso aspecto delantero que incluirá una parrilla de placa con las letras "RAM" inscritas y molduras cromadas en las ventanas. Los modelos Ram 1500 Longhorn contarán, además, con el sistema de entrada y arranque sin llave Keyless Go, faros SmartBeam y limpiaparabrisas con sensores de lluvia, todo ello de serie para el 2017.

Algo nuevo para los modelos Ram 2500 y 3500 Heavy Duty Laramie, Longhorn y Limited es el motor HEMI V-8 de 6.4 litros, que les permitirá lograr una capacidad de remolque a gasolina de 16,320 libras, la mejor de su clase.

Por su parte, las Ram Longhorn y Limited 4x4 también incluirán amortiguadores Bilstein, aumentando sus prestaciones de estabilidad y maniobrabilidad, que ya eran las mejores de su clase. Este equipamiento estará disponible para los motores Cummins Turbo Diesel de 6.7 litros, capaces de remolcar más de 30,000 libras.

Acerca de la marca Ram

Desde su lanzamiento como división de vehículos independiente en el 2009, la marca Ram ha emergido continuamente como líder en la industria con la gama de camionetas más duraderas de Estados Unidos.

Al crear una marca distintiva para camionetas, Ram se ha enfocado en sus clientes y en las características que ellos valoran más. Ya sea una familia que utiliza su camioneta Ram 1500 de media tonelada día a día, un trabajador que requiere de una Ram 3500 Heavy Duty o un negocio que depende de su van Ram ProMaster para hacer entregas comerciales diarias, la marca Ram cubre todo el mercado de camionetas.

Ser el mejor requiere de un compromiso a la innovación, capacidad, eficiencia y durabilidad. Ram Truck invierte de manera sustancial en sus productos con diseños únicos, interiores elegantes, motores duraderos y características que realzan más aún sus capacidades.

Ram continúa superando a la competencia en los títulos más codiciados:

- La gama de camionetas más duraderas en Estados Unidos
- Mayor lealtad del propietario en la categoría de camionetas de media tonelada
- Mejor en el segmento por su conducción y manejo con suspensión de aire de suspensión trasera y de

nivel automático

- Mejor en el segmento por su economía de combustible exclusivo Ecodiesel – 29 mpg y 754 millas con Ram 1500
- Mejor en el segmento por su capacidad de remolque a gasolina – 16,320 libras con Ram 2500
- Mejor desempeño para limpiar nieve – Ram 2500 y 3500
- Mayor espacio interior con el Ram Mega Cab
- Camioneta más potente para todo terreno – Ram Power Wagon

Los clientes de camionetas, desde las de media tonelada a las camionetas comerciales, tienen amplias y exigentes necesidades y requieren que sus vehículos tengan altos niveles de capacidad. Las camionetas Ram están diseñadas para ofrecer una experiencia total.

Siga las noticias y videos de Ram y FCA US Español vía:

FCA en Español: <http://media.fcanorthamerica.com/es>

Twitter: twitter.com/FCAUSEspanol

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>